

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 8 de Mayo de 1995

EN YERBAS BUENAS FUE CELEBRADO DÍA DEL NUTRICIONISTA

Con diversas actividades realizadas también durante el reciente fin de semana fue celebrado en la comuna de Yerbas Buenas el Día del Nutricionista. Al respecto, el nutricionista del Departamento de Salud de Yerbas Buenas, Hernán Quesada Pinilla, se refirió a la importancia de esta celebración, expresando que esta celebración tiene gran relevancia por cuanto se celebra el Día Nacional de los profesionales encargados de velar por la mantención del Estado nutricional de la población infantil.

CEBOLLAS BUEN PRONÓSTICO PARA 1995 – 1996

Los precios de la cebolla temprana, en el mercado mayorista, durante la temporada 1995 y 1996 se esperan sean superiores a los observados en la actual, alcanzando niveles promedios cercanos a los 20 pesos por unidad. Un factor que incidirá tanto en los volúmenes como en los precios de la cebolla temprana comercializada internamente será el comportamiento de la cebolla de guarda en los mercados extremos.

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 8 de Mayo de 1965

12 AÑOS CELEBRA LA ESCUELA AGRÍCOLA DE PANIMÁVIDA

Con la satisfacción de haber cumplido en la educación profesional de la zona, hoy celebra la Escuela Agrícola José Luis Basoalto de Panimávida sus 12 años de ininterrumpida labor. Los festejos oficiales conmemorativos se iniciarán en el interior del plantel hoy a las 12:00, con el Izamiento del pabellón nacional y la entonación del himno por todos los alumnos. Asimismo, el director de la Escuela de Panimávida, Don Luis Rojas Ureta. Informó que el próximo jueves los visitará el Director de Educación Profesional, Ingeniero don Luis Oyarzún Leiva.

CRUZ ROJA CELEBRA DÍA INTERNACIONAL HOY SÁBADO

Hoy celebra la Cruz Roja su Día Internacional, conmemorando el natalicio de su fundador Henry Dunant, ciudadano suizo que creó la institución luego de ser testigo de la batalla de Solferino, sitio donde miles de heridos murieron por falta de atención. La Cruz Roja, nacida para ofrecer su consuelo al herido en tiempos de guerra, también en La Paz, presta su valioso apoyo a la humanidad. En Chile, permanentemente se aprecia el concurso de las voluntarias de la Cruz Roja cuando la naturaleza azota la corteza terrestre del país.